

Jahresbericht 2016/2017

Muki und Vaki Turnen

Ende August habe ich mit 12 MuvaKi gestartet, weitere 3 Muvakis kamen später noch dazu.

Mit den 15 Muvakis haben wir vielle spanendes Stunden erlebt, wir waren zusammen an der Kilbi, Backten Guetzli, waren auf Schatz suche, reisten in die Ferien, Besuchten mit Biene Maya ihre Freunde usw. Es gab noch viele Erlebnisreiche Turnstunden.

Mit dem Grillabend im Zimmereggwald feierten wir mit den Eltern und Geschwister den Abschluss.

Es war wieder ein super Jahr mit den Mukis und ihre Neugier.

Evelyne

04.09. 16 Habe ich ein MF besucht.